



### stadtMUCke 2020

# So klingen die drei neuen München-Songs

"Es sind wieder einmal Songs geworden, die den Vibe und die Vielfalt dieser Stadt in ihren Songzeilen wunderbar treffen", sagt Franziskus Büscher, 1. Vorstand von stadtMUCke, über die drei neuen München-Songs. Der gemeinnützige Verein stadtMUCke hat in seinem Songcontest auch in diesem Jahr wieder neue Musik für München gesucht und sie gefunden. Die drei neuen Songs werden ab 11. September überall zu hören sein.

Das Ergebnis ist auch 2020 wieder so vielfältig wie die Stadt München selbst. Denn ob Singer-Songwriter, Club-Sound oder ein ganz neues Genre – bei den neuen stadtMUCke-Songs ist für jeden etwas dabei.

#### Das war der Songcontest 2020

Im Oktober 2019 ging der stadtMUCke-Songcontest zum zweiten Mal an den Start. Auch diesmal erhielt der gemeinnützige Verein über 70 Einsendungen von Rock, Pop über Rap und Hip-Hop bis hin zu Jazz und Indie. Die Aufnahme-Qualität spielte zum Zeitpunkt der Bewerbung noch keine Rolle.

#### Neu im Jahr 2020: Publikumsvoting

Eine hochkarätige Jury bestehend aus Ulrich Haider, stellvertretender Solohornist der Münchner Philharmoniker, Ludwig Maier, der die GewinnerInnen bei der Produktion unterstützte, und Matthias Fischer, Popularmusikbeauftragter des Bezirks Oberbayern, bewertete die Einsendungen. Zwei der drei GewinnerInnen wurden schließlich von den diesjährigen MentorInnen ausgewählt. Ein Publikumsvoting auf der stadtMUCke-Homepage fällte die Entscheidung für den dritten Song.

Die GewinnerInnen wurden von ihren MentorInnen an einem Workshop-Tag gecoacht und konnten am finalen Arrangement ihrer Songs arbeiten. Im Anschluss daran ging es für die professionelle Aufnahme ins Studio – eine Gewinnerin wurde dabei sogar von den Münchner Philharmonikern begleitet.

#### Das waren die drei MentorInnen von stadtMUCke 2020

- Roman Sladek und Jutta Keeß, Mitglieder der Jazzrausch Bigband
- Sepalot, DJ und ehemaliges Mitglied der Hip-Hop-Band Blumentopf
- Julian Frohwein, Franz Klein und Murat Kaydirma von The Whiskey Foundation, Münchner Bluesrock-Band

## Die GewinnerInnen 2020 und ihre Songs

#### Amélie // 23 Karat - Minga Mein Minga

Hip-Hop-Beats, treibende Bässe und eine große Liebe für München: All das vereint der Song "Minga Mein Minga" von Amélie // 23 Karat. "Mit all deinen Fehlern hast du mich groß gemacht", singt Sängerin Amélie Haidt, die auch noch ein echtes Münchner Kindl ist. Gemeinsam mit ihrer Band 23 Karat hat sie einen der neuen München-Songs geschaffen – die Münchner Clubs warten nur darauf. *MentorInnen*: Roman Sladek und Jutta Keeß (Jazzrausch Bigband)

#### Christin Henkel - Maxvorstadt, Baby!

Wenn ein Song Charme und Witz versprüht, ist es "Maxvorstadt, Baby!" von Christin Henkel. Die Liedermacherin singt von einer Beziehung in München – das Geheimnis der Liebe? Stammstreckensperrung! Mit ihrem selbst benannten Genre Kla-Ka-Son, einer Mischung aus Klavier, Kabarett und Chanson, ist der Sängerin mit dem tiefschwarzen Humor mit ihrem Song ein echter München-Hit gelungen. Unterstützt wurde sie zudem von einigen MusikerInnen der Münchner Philharmoniker. *Mentor*: Sepalot.

#### Saguru - Munich Experience

Verträumter Folk und gechillte Gitarren-Riffs bietet die Band Saguru rund um Sänger Christian Rappel mit ihrem Song "Munich Experience". Englischer Garten und Königsplatz haben unter anderem dafür gesorgt, dass München für den Frontmann eine zweite Heimat geworden ist. *Mentoren*: Julian Frohwein, Franz Klein und Murat Kaydirma von The Whiskey Foundation.

### Wie klingen die neuen Songs?

Die drei neuen stadtMUCke-Songs können bereits vorab gehört werden. Unter dem Link <a href="https://stadtmucke.de/wp-content/uploads/stadtMUCke2020Songs.zip">https://stadtmucke.de/wp-content/uploads/stadtMUCke2020Songs.zip</a> können Sie die Songs abrufen, das Passwort lautet stadtMUCke2020.

<u>Achtung:</u> Eine Berichterstattung über die neuen *stadtMUCke*-Songs ist erst ab Release (11. September 2020) gestattet. Ab dann sind die neuen München-Hits auf allen Streaming-Diensten und Download-Plattformen verfügbar.

#### Junger Verein mit engagierten Münchnern

Das Team von *stadtMUCke* besteht überwiegend aus jungen, berufstätigen MünchnerInnen, die das Projekt mit ihren Fähigkeiten aus ihrer Branche bereichern. Das Projekt finanziert sich durch Sponsoren- und Spendengelder. Alle Möglichkeiten, den Verein zu unterstützen, finden Sie unter www.stadtmucke.de. Interessierte und Engagierte sind einmal im Monat beim *stadtMUCke*-Stammtisch herzlich willkommen. Melden Sie sich einfach unter servus@stadtmucke.de.

Pressekontakt: Theresa Volk / theresa@stadtmucke.de / Telefon: 0175 6694350